
CIENCIA Y FE (Segmento # 309)  LA VIRGEN MARIA: REMEDIO UNIVERSAL 
 
AMIGOS SEAN BIENVENIDOS A UN NUEVO SEGMENTO DE CIENCIA Y FE EN EL 
QUE TOCAREMOS EL TEMA ANUNCIADO AL FINAL DEL SEGMENTO PASADO 
SOBRE NUESTRA SANTÍSIMA MADRE LA VIRGEN MARÍA COMO REMEDIO 
UNIVERSAL PARA TODOS LOS PROBLEMAS ACTUALES DE LA HUMANIDAD. 
ENTIÉNDASE BIEN QUE CON ESTO NO ESTAMOS “ENDIOSANDO”  A LA VIRGEN 
SINO QUE LA INTERPRETAMOS COMO BIEN SE LA HA LLAMADO, COMO “LA 
OMNIPOTENCIA SUPLICANTE”. TODO LO QUE ELLA LE PIDE A DIOS, QUE SIEMPRE 
SON COSAS BUENAS, DIOS SE LO CONCEDERÁ, COMO QUEDÓ EVIDENCIADO EN 
LAS BODAS DE CANÁ.  PARA DESARROLLAR ESTE TEMA Y VER SU CONEXIÓN 
CON EL TEMA DE “CIENCIA Y FE” LE DOY LA BIENVENIDA AL PROFESOR 
FRANCISCO MÜLLER. ¿CÓMO SE ENCUENTRA HOY PROFESOR? 
 
Muy bien, Jorge, gracias. Y si recuerdas bien lo que motivó este tema al final del segmento 
pasado fueron las palabras de San Juan Pablo II que solía decir: “La victoria, si hay victoria, 
vendrá por María”. De suyo esta frase no era siquiera original de Juan Pablo II, sino que a través 
del famoso y valiente cardenal polaco, el cardenal Vishinsky, supo que el precursor de 
Vishinsky, el a su vez cardenal Augusto Hlond fue el que dijo, al morir, “La victoria, si llega, 
llegará por María”. Juan Pablo II siempre tuvo esta convicción en su corazón, habiéndose 
consagrado a María, como sabemos,  con el lema “totus tuus”, “todo tuyo”.  
 
Y ¿QUÉ SIGNIFICA, PROFESOR, ESA CONDICIÓN DE “SI LLEGA…”? ¿NO HAY 
SEGURIDAD DE QUE EL TRIUNFO LLEGARÁ? 
 
Jorge, todo en la Iglesia y en la vida espiritual depende de la libre colaboración humana, 
especialmente de los fieles. Aquí no hay magia ninguna. La condicionalidad que expresa la frase: 
“si llega, llegará por María” está indicándonos la posibilidad de que NO sea así, ¿por qué? 
Porque falla Dios?, NO. Porque falla la Virgen? No. 
 
SERÁ ENTONCES PORQUE FALLAMOS LOS HOMBRES. 
 
Exacto. El mensaje de la Virgen, desde la Guadalupe, hasta Lourdes, hasta Fátima, y tantas otras, 
apariciones, siempre es un ruego, un ruego amoroso de una madre que quiere que sus hijos se 
salven acercándose al único Redentor, a su Hijo con mayúscula, que es Jesucristo Ntro. Señor. 
Pero un ruego no es una imposición. Es una ternura que, desgraciadamente, podemos no cumplir. 
 
Y ¿POR QUÉ, PROFESOR? DIRÁN SOBRE TODO NUESTROS HERMANOS 
SEPARADOS, LOS PROTESTANTES, ¿POR QUÉ ESTA NECESIDAD DE LA 
INTERVENCIÓN DE MARÍA? ¿NO BASTA CRISTO SOLAMENTE, COMO DICEN 
ELLOS? 
 
Primero porque Dios lo quiso así. Ya desde el Génesis, Dios promete derrotar al demonio 
poniendo enemistad entre “la serpiente y la mujer”, pisando el linaje de la mujer, o sea su Hijo, a 
la cabeza de la serpiente. O sea, vemos que la promesa de un Mesías salvador incluye la 
intervención de la “mujer”, que será su madre.  Y esto se ve clarísimo en el último libro de la 
Biblia, el Apocalipsis, en cuyo capítulo 12 se nos presenta la guerra entre el dragón rojo, Satanás, 
y una mujer vestida de sol, con la luna bajo sus pies y una corona de doce estrellas. Esta mujer 



representa a la Iglesia y también a María, prototipo de la Iglesia, que va a dar a luz un hijo que el 
dragón rojo quiere devorar. 
 
CREO QUE TODO ESTO ES CLARÍSIMO PROFESOR. Y ¿HAY ALGUNA OTRA RAZÓN 
QUE JUSTIFIQUE LA NECESIDAD DE MARÍA EN ESTA LUCHA? 
 
Sí. Los teólogos indican que el demonio es más humillado, más derrotado por así decirlo, si es 
derrotado por una humilde mujer, que si fuera derrotado por el mismo Dios. Y además la Virgen 
de Fátima le dijo expresamente a Lucía que es voluntad de su Hijo que la victoria sea en nombre 
de María, Y así, como el mejor de los hijos, Jesucristo, honra así a la mejor de las madres. Quiere 
que todos reconozcan que la victoria viene por María. 
 
PERO, DE SUYO LA VIRGEN EN FÁTIMA PROFETIZÓ QUE: “AL FIN MI 
INMACULADO CORAZÓN TRIUNFARÁ”.  LUEGO EL TRIUNFO ES SEGURO. 
 
Correcto. Pero no sabemos cuándo ni cómo. Ese “al fin” ¿será en el siglo 21? O ¿será al fin del 
mundo? Ciertamente, ya estamos viendo, Jorge, cómo parte de las promesas de Fátima se han 
cumplido, después que San Juan Pablo II consagrara a Rusia al Inmaculado Corazón de María en 
1984, en unión con todos los obispos del mundo. En noviembre de 1989 cayó el muro de Berlín 
y en en pocos meses, desde 1989 a 1991, se fue desmoronando el bloque socialista. Y todo esto 
sin el disparo de un solo tiro. Pero ojo. Tenemos que ser realistas. Cuando el propio papa Juan 
Pablo II visitó a Fátima por segunda vez, o sea, en 1991, hizo estas declaraciones, léelas tú: 
 
DIJO JUAN PABLO II EN 1991: “ESTOY CONSCIENTE DE QUE EL ESPÍRITU DETRÁS 
DEL COMUNISMO NO ESTÁ MUERTO, Y SE CORRE EL PELIGRO DE REEMPLAZAR EL 
MARXISMO CON OTRA FORMA DE ATEÍSMO, QUE EXALTANDO LA LIBERTAD TIENDE 
A DESTRUIR LAS RAÍCES DE LA MORALIDAD HUMANA Y CRISTIANA. LAS NUEVAS 
CONDICIONES DE LOS PUEBLOS Y DE LA IGLESIA SON TODAVÍA PELIGROSAS E 
INESTABLES”  FIN DE LA CITA. 
 
O sea, Jorge, que la lucha “pica y se extiende”. Y por eso Juan Pablo II añadió la siguiente 
petición seguidamente a lo que leiste. Dijo: “Por eso, Madre, revela tu amor a cada uno de tus 
hijos y a las naciones, pues te necesitamos”. 
 
LUEGO SIGUE VIGENTE LA CRUCIAL NECESIDAD DE LA VIRGEN MARÍA PARA 
VENCER LOS MALES ACTUALES: LA REBELDÍA CONTRA LA FE, EL RELATIVISMO 
MORAL, EL MATERIALISMO PRÁCTICO… 
 
Y mucho más. Estamos, Jorge, en pie de lucha. Somos la Iglesia militante. Y esta lucha, Jorge, 
no es solo contra un enemigo exterior, político. Sino incluso cultural, educacional, artístico, 
televisivo, consumerista, que se nos mete dentro del mismo hogar y quiere destruir la familia. 
No cabe duda, seguimos necesitando la ayuda maternal de la Virgen. Usemos su arma secreta: el 
rosario, y cultivemos las virtudes que a ella la caracterizaron, sobre todo la humildad. 
 
QUE ASI SEA PROFESOR.  Y CON ESTAS BELLAS RECOMENDACIONES NOS 
DESPEDIMOS, POR HOY, DE NUESTRO SEGMENTO DE CIENCIA Y FE. 
TENGAN TODOS MUY BUENOS DÍAS. 
 


